

"Weh denen, die des Morgens früh auf sind, des Saufens sich zu fleißigen, und sitzen bis in die Nacht, daß sie der Wein erhitzt" (Jesaja 5:11).

Sobald die Aufmerksamkeit des Passanten durch das fremde Verhalten der Person beteiligt worden ist, die sich mit dem Meter in einer Hand Türen der Bar genähert hat und begann, sie zu messen.

"Fünfundachtzig Zentimeter der Breite und zwei Meter der Höhe" - er hat erzählt. Dann, Leuten zurückgekehrt, hat er erklärt: "Diese Tür hat nur zwei Meter der Höhe und fünfundachtzig Zentimeter der Breite. Im Allgemeinen, eine kleine Tür. Jedoch hatte ich ein Haus, und es hat diese Tür völlig durchgeführt. Ich hatte eine Erde, aber es ist darin auch eingetreten. Ich hatte freundliche Möbel; es hat diese Tür durchgeführt. Ich hatte Ersparnisse, und alles, was ich durch diese Tür übrighabe. Und es waren nicht alle! Ich hatte eine gute Gesundheit, und hier hat der Arzt kürzlich erzählt: "Sie haben die Gesundheit durch eine Taverne-Tür passiert!"

Als ich ein junger Mann war, hatte ich guten Ruf, und heute tue ich nicht vertraut von irgendjemandem. Sie sprechen über mich: "Er ist der Alkoholiker!" So reist meine Ehre durch diese Tür ab. Sobald ich ein freundliches und mitfühlendes Herz hatte. Ich litt, als ich sah, dass die Frau und Kinder wegen meiner schreien. Aber da ich begann, in diese Tür einzutreten, zwang ich sie, sehr häufig zu schreien.

Ich hatte ein Gewissen, und ich verstand, was schön und unehrlich ist, was schlecht und gut ist. Aber ich gab für das Getränk mein ganzes Eigentum aus. Was tat ich mit dem Körper, es vergiftet? Ob hatte ich Recht, mein Leben zerstört? Sicher nicht. Ich folgte einer Gewissensstimme nicht; deshalb reisen sowohl Gewissen als auch Glück durch diese Tür ab. Ich verließ eine Taverne mit einem fröhlichen Lied häufig, aber ich war im tiefen von meinem Herzen unglücklich".

Nach diesen Wörtern ging er. Leute fingen an zu sprechen: "Es ist richtig! Er erzählte wahr!" Aber sie traten nacheinander in dieselbe fremde Tür ein.

Betrunkenheit ist Mutter aller schändlichen Akte. Betrunkenheit ist immer verärgert. "Jesus

antwortete ihnen und sprach: Wahrlich, wahrlich ich sage euch: Wer Sünde tut, der ist der Sünde Knecht" (Johannes 8:34).

P.Schatrov